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In data 20/03/2018 ci siamo recati al comune di Alghero, per discutere dei problemi legati alla pista 
ciclabile e la richiesta delle deleghe mancanti. 
Abbiamo parlato con un funzionario, con l'assessore Raimondo Cacciotto con il quale abbiamo 
chiarito alcuni aspetti legati alle condizioni della pista in ambito politico e tecnico. 
Sono stati richiesti i dati, le informazioni sul secondo stralcio e sui finanziamenti sul lavoro svolto. 


